

Ausschussmitglied Wachsmuth: Inwieweit plant die Meckenheim, sich am „Freundeskreis Römerkanal“ zu beteiligen?

Antwort der Verwaltung: Die Stadt Meckenheim war bei der Gründung des Vereins vertreten. Da der Römerkanal ein Streckendenkmal ist, bemüht sich der „Freundeskreis Römerkanal“ die Anlieger des Kanals als gleichberechtigte Partner einzubinden, um ein gemeinsames Alleinstellungsmerkmal aufzubauen. Dazu soll ein Regionalbeirat gegründet werden, dem die Stadt Meckenheim auch angehören wird. Ziel ist es, den Römerkanal auch als ein touristisches Ziel in den einzelnen Anliegergemeinden hervorzuheben.